

BARRUECO BARRUECO, Felipe

Coadjutor (1921-2003)

Nacimiento: Pereña de la Ribera (Salamanca), 5 de junio de 1921.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1940.

Defunción: Jerez de la Frontera (Cádiz), 2 de mayo de 2003, a los 81 años.

Nació el 5 de junio de 1921 en Pereña de la Ribera (Salamanca).

En 1935 entró en el aspirantado de Montilla, en unos momentos políticos y sociales convulsos que terminaron en la Guerra Civil. Entró de novicio en 1939 en San José del Valle y profesó como coadjutor el 16 de agosto de 1940.

En el curso 1941-1942 inicia su trabajo en la casa salesiana de Campano, ocupándose del mantenimiento material de la obra y de los internos. Cumple con el servicio militar en Sevilla (1942-1945) y vuelve a Campano, donde permanecerá por un período de 25 años, desarrollando una intensa labor pastoral y educativa.

Trasladado en 1970 a la casa salesiana de Sevilla-Trinidad, se entrega con sencillez y generosidad a su trabajo con los muchachos hasta 1973. Pasa cuatro años (1973-1977) en la Puebla de la Calzada realizando la misma labor; dos años en Morón de la Frontera (1977-1979); en el oratorio Padre Torres Silva de Jerez de la Frontera (1979-1986) deja un grato recuerdo y concluye en el colegio jerezano Lora Tamayo (1986-2003). En este vive la última etapa de su vida, 17 años, como coordinador de EGB y director académico de EP. Ya jubilado, pasa mañana y tarde dedicado al servicio de la biblioteca del colegio, disponible siempre para alumnos y profesores.

En 2003 sufre molestias en su salud, pasa por el quirófano y, tras diversas incidencias, fallece el 2 de mayo de 2003 en la Clínica Jerez. Su entierro en un santuario de María Auxiliadora abarrotado de fieles, fue un plebiscito del cariño profesado por niños, Familia Salesiana y fieles en general.

Fue un hombre bueno, paciente, sencillo, muy bien relacionado con los niños y los adolescentes. Supo compaginar su vocación laical y su consagración. Simultaneó el trabajo con su vida religiosa. Supo combinar con naturalidad las actuaciones en la banda de música, los entrenamientos de los equipos de fútbol y los cuidados de las colmenas de abejas, con la enseñanza, la asistencia educativa y el apostolado juvenil.